

INDEPENDIENTE

DIRECTOR: J. Mayorga

OFICINAS Plaza de la Constitución, 24.

Navegación, Minería, Banca,
Tribunales, Hacienda, Seguro

Almería 15 de Febrero de 1924

Número suelto, 10,
« atrasado, 25,

Sobre un viejo pleito

En nuestros dos números anteriores hubimos de llamar la atención del digno General Gobernador de la provincia señor Sánchez Ortega, sobre el peligro que entrañaba el prolongado funcionamiento del vetusto Teatro Circo Variedades.

La autoridad de referencia con plausible criterio viendo por el cumplimiento de la ley, ordenó la cesación de espectáculo en el local del referido peligroso Coliseo.

Durante cinco años consecutivos, y entre los plácemes de cuantas personas de independencia y criterio existen en Almería, vimos luchando denodadamente para conseguir alejar del peligro a ~~nuestros confiados conciu-
danos~~; pero la política que se adueñara de nuestra población fué el escudo protector

de una empresa, y cuantos dardos lanzáramos en defensa de la legalidad caían embotados entre la coraza de la sin razón y las nefastas influencias.

Ha tenido que empuñar las riendas del poder una personalidad como el general Sánchez Ortega, para que la justicia se abra paso, y el imperio de la ley deje de ser un mito.

Autoridades del fuste de la que nos rige con el general beneplácito, son las que habrán de encauzar a España por el camino de la redención y del progreso.

Una pues el señor general gobernador nuestro modesto aplauso a los muchos que con ~~quietud y paciencia~~ ~~trabajo~~ por los intereses de un pueblo que tan justicieramente le proclamara su hijo adoptivo.

EN LIBERTAD

Después de haber permanecido en nuestra prisión provincial una temporada, ha sido puesto en libertad el ex comerciante Andrés Sarabia.

Claro es, que, dada la clase de proceso a que se halla sometido, la libertad del celeberrimo industrial no ha podido verificarse sin ajustarse antes a las formalidades de la prestación de una bien garantida fianza.

Nosotros nos abstenemos de hacer hoy por hoy comentario alguno que con el anormal estado comercial del célebre Sarabia se relaciona, y esperamos en su día el fallo de la justicia para darlo a conocer a nuestros lectores.

Establecimiento de bebidas

Antonio Amate Alias.
Vinos finos y licores de las mejores marcas.— Embutidos
fiambres de todas clases
— todos los días.
escanso núm. 5 Del PARAÍTO

AIRES ANDALICES

EL NIÑO MEDINA

En el escenario del «Salón León d' Or.» ha hecho su aparición el notable cantador de flamenco «Niño Medina.»

No es la primera vez que el público almeriense ha tributado sus calurosos aplausos al artista que nos ocupa. En varias ocasiones nos visitó el «Niño Medina» y cuantas veces lo hiciera otros tantos fueron los éxitos alcanzados en justa recompensa de su indiscutible arte.

La sencillez, distintivo principal de este artista, unido a su estilo natural, sin violencias de dición ni ademanes de cansaño, hacen del «Niño Medina» el ídolo de cuantos saben sentir el alma de Andalucía.

Nuestra bienvenida y nuestra enhorabuena a tan simpático artista.

TRANSLADO

La Oficina Central del arriendo de carnes frescas y saladas, se ha trasladado a la calle del Conde de Ofalia, número 32.

DEL COMERCIO ALMERIENSE

Los grandes almacenes de "EL AGUILA"

Nuestra capital cuenta de poco tiempo a esta parte, con un buen número de establecimientos que, es innegable contribuyen a dar mayor relieve e importancia a una población.

Entre esas diversas entidades mercantiles, entre esas importantes Casas comerciales, existe sin embargo, una, que constituye el establecimiento más preeminente de Almería aunque justo es consignar que ocupa el primer lugar en la Península.

Nuestros confiables y parables almacenes «El Aguila».

Bajo un edificio suntuoso con el lujo que por su representación requiere, los importantes almacenes de «El Aguila» en lo que respecta a la su cursal de Almería constituyen la última palabra de cuanto el moderno sistema de mercantilismo, encierra.

Pero no es todo en lo que respecta a la parte estética lo que contribuye a la importancia de los almacenes a que nos referimos. Ese orden perfecto, esa independencia absoluta de sus diversos departamentos comerciales, esa seriedad emanada del carácter de sus opulentos fundadores, esa pericia y exquisito trato de corrección y moralidad de su bien entrenada dependencia, y esa manifiesta economía de cuantos artículos proporciona la Casa, dentro de la mejor cualidad de los mismos es la piedra angular de sus innumerables ventas y la base de sustentación de su

crédito mundial reconocido.

No hemos de dejarnos en el tintero, sin embargo, un punto escabroso, y que aún no han sabido resolver la mayoría de nuestros comerciantes. Nos referimos a ese don de gentes, esa simpatía innata en el Gerente de los almacenes El Aguila en Almería don José Fontaner Salvador.

Persona seria, distinguida, de una educación esmerada y de unos conocimientos mercantiles excepcionales, el referido Gerente ha sabido la ~~total en beneficio de los in-
terés de la casa matriz~~, que son sus mismos intereses, y relacionándose con cuanto de honrado y distinguido existe cabe la sociedad almeriense, se hizo un lugar entre los caballeros y un puesto de honor entre los que al comercio se dedican.

Nosotros que no retrodiéramos jamás cuando de fustigar se trataba a aquellos malos comerciantes que por sus infucos procedimientos se hicieron acreedores a dar con sus huesos en la cárcel, no debemos regatear hoy nuestro más sincero aplauso a quien supo desde un principio colocar el nombre de la entidad que nos ocupa a la altura que por clasificación le correspondiera.

Esta prueba de cultura y discrección no las ha dado el referido Gerente señor Fontaner Salvador.

Por su acertada actuación le enviamos, pues nuestros más sinceros parabienes.

 Si es usted comerciante y le interesa que sus catálogos, etiquetas, anuncios, cartas, etc., señalen la importancia de su casa, encárguelos a los talleres de «LA DEFENSA», = Calle del Matadero, núm. 1